



学校だより NO. 968  
令和6年 5月30日  
帯広市立明和小学校  
文責 校長 新川 和範

明るく 和やかに 明るく豊かな心をもつ子ども 和やかに思いやりのある子ども のびのびとよく考える子ども こんきんぱんぱん子ども

令和6年度 学校目標: 自信と貢献する気持ちをもち、自ら学ぶ教育の実現 合い言葉: 勇者よ アイテムをつかもう

## 運動会特別時間割がスタートしました



5月27日(月)から、運動会特別時間割が始まりました。

今年度の運動会も、帯広市の方針のもと、6月8日(土)の午前中に行います。昨年度同様、児童に過度な負担がか

からないように、練習時間の精選を進めてまいります。加えて、熱中症予防等に最大限の配慮を行ってまいります。また当日は、競技学年優先保護者席を設けるなど、保護者の皆様には、より良い観戦ができるよう、環境を整えてまいりたいと考えております。

保護者の皆様におかれましては、改めてお子さんの体調管理をお願いいたしますとともに、体温管理に適した脱ぎ着しやすい服装や体育帽子や水筒を始めとした持ち物へのご配慮をお願いいたします。

## FMウイング「運動会開催情報」のお知らせ

先日、株式会社おびひろ市民ラジオから、今年度も運動会の開催情報を放送する旨の連絡が届きましたので、お知らせいたします。6月8日(土)の午前6時より午前7時まで、放送の中で開催情報を繰り返し放送するそうです。アプリの「ListenRadio(リスラジ)」でも視聴可能とのこと。当日、情報源の1つとしてご活用ください。

## 自転車教室で確認しました

交通指導員さんを外部講師にお迎えして、5月14日(火)に2,3,4年生が、16日(木)に1,5,6年生が自転車教室で、自転車の点検や自転車の乗り方、交通ルールとマナーについて学習しました。

講師の先生が、色々大切な話をしてくださいましたし、児童も話をきちんと聞くことができました。

2,3,4年生は、話の後、自転車を持参した児童は乗車訓練を、また、持ってきていない児童は、徒歩で道路状況の確認訓練を行いました。

今後も学校では、児童が事故に遭わないよう、交通安全について言葉かけを重ねてまいります。保護者の皆様や地域の皆様におかれましても、引き続き、見守りと言葉かけをお願いいたします。



## 避難訓練を行いました

5月8日(水)に、今年度1回目の、授業中に火事が発生したことを想定した避難訓練を実施しました。

今回は『お(さない)、は(しらない)、し(ゃべらない)も(どらない)』と『本気で(災害が本当に起こったときと同じ気持ちで行うこと)』の2点について全校共通の目標として意識し、取り組みました。

非常ベルが鳴ると、児童は、学級ごとに教室の前に並び、指定された非常口や非常階段から速やかに外へ出て、集合場所のグラウンドに小走りや早足で整列しました。避難開始の指示が出てから全員集合まで2分45秒。この時間で完了は、集団生活の積み重ねの賜物であり、このような素早い行動が災害時に命を守ることに繋がると感じました。

訓練後、教頭先生から「耳を澄ますことによって、命を守るために必要な情報をつかむことができるから、避難するときには、おしゃべりをしてはいけないのです。」という話もあり、児童は、改めて避難時にしゃべらないことが大切であることを再認識しました。

今後も、このような訓練を重ね、自分の命を守る意識や道徳心を向上させてまいります。

## 外国語指導の先生をお迎えしています

本校では、外国語指導を若葉小学校の[ ]教諭をお願いしております。播先生は、外国語科巡回教諭として週に2回来校し、3,4年生の外国語活動や5,6年生の外国語科の授業を担当していただきます。[ ]先生に指導してもらえることにより、児童は、より専門性の高い教育活動のもと、意欲的に学習に取り組んでいます。



合わせて、国際化が急速に進展する社会において、地球的視野に立ち、豊かに主体的に生きていくことができる人材を育成することをねらいとして、7名の外国語指導講師(ALTと呼んでいます)にて、帯広市外国語指導講師派遣事業が進められていますが、本校では、今年度も[ ]さん(アメリカ(ネバダ州)出身)をお迎えし、外国語活動や外国語科の学習のサポートをしていただいています。

今後も、二人の先生を中心に、外国語活動や外国語科の学習の充実を進めてまいります。

## 運動会のテーマ決定!!

各学級での話し合いを踏まえて、児童会代表委員会で運動会のテーマについて検討が進められてきましたが、このたび、テーマが決定しましたので、お知らせします。第35回運動会テーマは、

### 限界突破！あきらめないな 勇者たち

です。このテーマには、各学級や委員から出された、「あきらめない」、「最後まで」、「転んでも立ち上がり」、「全力で」、「がんばる」、「協力する」、「仲間を信じて」等の思いが込められています。今から皆さんの活躍が楽しみです。

### 明和の勇者大活躍!!



2024 フクハラ杯スプリングフェスティバル  
兼 第28回とちかちU-12サッカー大会  
Gブロック第1位 明和広陽サッカー少年団



子どもの詩 サイロ採用5月号掲載



第31回全十勝ミニバスケットボール春季大会  
兼 第27回全十勝ミニバス新人大会 男子第6位  
帯広明和ミニバスケットボール少年団



第19回オール十勝ジュニアフットサル大会  
U9クラス 優勝  
明和広陽サッカー少年団



ピティナ・ピアノコンペティション地区予選  
帯広地区 A1級 優秀賞



第11回 葵塾ルーキーズトーナメント  
小学5年男子 初・中級の部 準優勝

引き続き、明和勇者の皆さんの活躍や報告を楽しみにしています。また、今回紹介できなかった勇者の皆さんは、次回以降の学校だよりで紹介します。